

Hautnah

Letzte Aktualisierung Sonntag, 28. April 2019

Die Band steht als Inbegriff für absolute Livemusik und ist durch ihre musikalische Flexibilität und ihrer langjährigen Bühnenerfahrung ein Garant für Ihre Veranstaltung.

Mit mehr als 80 Auftritten pro Jahr hat sich die Band mit ihrer süddeutschen Power weit vorne im Unterhaltungsgenre positioniert und ist mittlerweile weit über die Landesgrenzen hinaus bekannt.

Die Band hat viel Spaß auf der Bühne, was kaum zu übersehen ist. Schnell springt der Funke auf das Publikum über und animiert HAUTNAH dabei zu sein. Das musikalische Spektrum erstreckt sich von Volksmusik, Schlager und Oldies bis hin zu den Party- und Rock-Hits der deutschen und internationalen Musikszene und wird durch attraktive Showeinlagen ergänzt.